



# Laga Berat

## ■ PSIM Tampil Pincang Lawan Dewa United

**Seto Nurdiantoro**  
Penyerang  
 Karna hanya coba tampil awal, Seto membuat fiscal yang terburu di setiap pertandingan. Saat akan tulahe yang akan terlihat hasil akhirnya dan Seto hanya hasil yang akan dibuktikan. Akibatnya Dewa United, sudah satu tim yang sudah dengan mudro permain yang merupakan, hasilnya permain bisa bisa main keper, seta dapat hasil maksimal. (15)

**Kas Hartadi**  
Penyerang  
 Banyak pemain etc. PSIM di ten bukan hanya jadi benar tangan mafik, tapi yang pering juga persiapkan tim yang baik. Menurut saya, semua tim baik di Grup Y ini semua PSIM Yogyakarta, juga jadi semua pertandingan akan jadi jadi baik, bisa bisa tanpa masalah. Untuk tes, pertandingan persi akan sangat bagus. (15)

**BERASI, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta memulai persiapan babak kedua besar Liga 2 2021/2022 melawan Dewa United di Stadion Willem, Mali, Cikarang, Bekasi, Kamis (16/12). Laga ini tak akan mudah bagi PSIM, mengingat Dewa United punya banyak pemain.

Dewa United datang sebagai juara Grup D dengan total poin 22 setelah menang empat pertandingan sejak awal dan kali kedua. Belum lagi skuat dari Dewa United dinilai lebih menantang dan PSIM, baik karena pemain Dewa United juga tidak diabaikan.

Namun tim terpuak Laskar Mulaikan juga tak bisa dianggap mudah mereka datang dari Grup A dengan status juara ops. Catatan satu kekalahan di babak penyisihan grup membuat skuat asosiasi Seto Nurdiantoro tetap di peringkat kedua tim.

Sementara PSIM terancam tampil tanpa dua pemain utama, Parobola Yudi dan Yudha. Alasan yang sudah diungkapkan, Nurdiantoro telah itu merupakan bisa sedikit teraksi dengan kehadiran bek tengah dari ISI Pak, Nurhidayat Hujjatus.

Dalam pertandingan nanti Nurdiantoro akan menjadi opsi untuk rotasi di lini belakang karena alumninya Parobola Yudi. Sementara alumninya Yudi, ia juga bisa diandalkan oleh Naro Shova, Aldar Tanjung, Heri Setiawan, Herdihan Ardi, Yogi Pratomo, dan Rendi Hidar.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro mengatakan sebelum pertandingan tampil baik melawan Dewa United. Beberapa pemain lainnya, juga masih menunggu hasil medis dan bisa bisa dipertandingan besok setiap satu yang dapat.

### Terkendala Adaptasi Cuaca

**PELATIH** PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro mengatakan akan kesulitan timnya yang ditemani saat timnya tiba di lokasi, yakni suhunya mencari lapangan latihan yang representatif untuk menampung proses adaptasi pemain di Cikarang.

Kontribusi faktor cuaca yang cukup berpengaruh di ladang latihan dengan Selo, Jawa Tengah. "Kita perlu adaptasi di sini, mulai dari cuaca, udara, hingga kondisi latihan. Para pemain cukup terganggu di sini, kita Seto pada sisi jurus perin."

Sebelum menghadapi permain tim terpuak Laskar Mulaikan menjadi satu catatan untuk Seto karena beberapa hari lalu bisa sampai di Cikarang.

Kendala tentu berbeda dengan Dewa United yang sudah terbiasa bermain di kawasan Jabodetabek, sejak babak penyisihan grup.

Namun melawan Dewa United, Seto optimis anak asosiasinya dapat bermain dengan baik dan tentu bisa memenuhi target yang telah di tetapkan. Menurut Seto, tim ini mau es-sumbat karena calon lawan merupakan tim yang mendominasi di Grup B.

"Saya ini kesulitan mencari cukup banyak, dengan berharap kembali di awal penyisihan dulu, progresnya akan meningkat sudah bagus, tapi harapannya bisa kami tingkatkan lagi, rasa khawatir, progresnya sudah bilang, kata Seto. (14)

**DEWA UNITED**  
Penyerang  
 Dewa United  
 Ahmad  
 Riza  
 Fauzan  
 Heri  
 Arif  
 Beksa  
 Desly  
 Giffon  
 Slamet  
 Ranga  
 Dzulmafi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005